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平成２７年 ４月２０日 

湖風会「工学部学友会」 

記録：藤浪市郎 

第２１回（平成２７年 ４月）「工学部学友会」理事会の記録 

 今年の４月は、太陽が見られたのは 3～4 日でうっとしい天気が続きている。 

桜は八重桜もさかりを過ぎ、銀杏、メタセコイアの新芽の淡い緑が目を癒してくれている。 

そんな中、今年度最初の理事会を開催した。 

今年度も役員一同健康に留意し頑張っていきたいものだ。 

 

（１）日 時 ：平成２７年 ４月１９日（日）１３：００～１６：３０ 

 （２）場 所 ：パナソニックリゾート大阪 第 5 会議室 

 （３）出席者 ：立入会長、国領・林(正)副会長、奥村顧問、安田特別理事、松下代表理事、藤田 

山添・谷川・平野・藤浪各理事、 

 （４）議事内容 （司会；平野理事） 

配布資料：湖風会関連資料（Ｈ26 年度事業報告、収支決算書、H27 年度活動計画案、予算案） 

         湖風会 ｢工学部学友会｣の事業及び担当（3 改） 

         平成 26 年度「工学部学友会」会計報告及び監査報告 

         平成 26 年度「彦機会」会計報告及び監査報告 

         湖風会支部助成金 Ｈ26 年度会計報告及びＨ27 年度予算申請 

         「彦機会」名義口座の取り扱いについて 

  １、立入会長の挨拶（要旨） 

日曜日でお忙しい中お出ましいただきありがとうございます。 

平成 27 年度最初の理事会です。新年度も色々な行事が山積しています。気を新たに頑張りた 

いと思いますので宜しくご支援、ご協力お願いします。 

後ほど詳しく報告しますが、先般県大を訪問した際頂いた工学部報で廣川副学長（前工学部長） 

が工学部支援会と同時に「工学部学友会」の強力な支援を頂き、工学部も漸く 2014 年には成 

人することができ、お礼申し上げます、という言葉を頂き活動もやっと地についてきたかなと 

思っています。新年度も諸行事を遂行していきたいと考えていますので宜しくお願いします。 

（滋賀県湖南市にある国宝岩根山 善水寺の秘仏の御開帳の案内があった） 

＜討議事項＞ 

  ２、「工学部学友会」の事業内容（活動方針）について 

   ① 会員と湖風会及び県大工学部との連携について･･･＜連携推進ﾁｰﾑ＞松下ﾘｰﾀﾞ 

   ａ）湖風会関連報告 

    1）ＨＰ委員会（3/2 開催、国領副会長が出席） 

    ｲ) ＨＰの閲覧をどんな手段でしているか調査した結果、 

      ・パソコン 79％ ・スマートフォン 17％ ・タブレット 3％ という結果であった。 

      スマートフォンの普及でそれの利用が多くなっているが、画面が小さいので見にくい 

こともある。H27 年度はこれへの対応を検討する。 

     ﾛ) 県大開学 20 周年記念行事が予定されているが、これに関する記事の記載がないので 

      改善を申し入れた。 

2) 湖風会役員会（4/2 開催、長谷理事が代理出席） 

ｲ) 平成 26 年度の事業報告及び収支決算書、平成 27 年度の活動計画案及び予算案が審議 

された。6/6 の通常総会に上程される。 

      ﾛ) 岡田会長の任期が 2 期満了になるが、県大開学 20 周年、湖風会 10 周年が控えており 

       この状態では新会長で乗り切るのは困難と思われるので、会則を改定してもう 1 期継続 
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できるようにするべく検討する。 

         3）「工学部学友会」からの湖風会役員について 

       現在まで「工学部学友会」代表として松下代表理事が本部役員を務めてこられたが、体 

調面から交替を検討する。 

        ② 名簿管理について・・・＜名簿管理ﾁｰﾑ＞国領ﾘｰﾀﾞｰ 

ａ）県大卒の学科・学年幹事の拡充について 

県大卒の特にＨ21 年卒以前の学科・学年幹事の設定が従前からの課題になっている。 

クラス単位ではなくゼミの代表という観点からも検討して頂いている。 

先般 4/2 に工学部長交替されたので挨拶に伺った際、スマートフォンで LINE を使った 

連絡方法も一案であるとの提案を受けた。 

若い方のスマホの保有率は高い（現役学生で 90％位）ので LINE は有効なツールである 

ことは確かであるが、情報発信をどのようにするのか課題もある。 

安田先生にお願いして、工学部３学部で打合せ検討して頂き、その後学友会の名簿管理 

ﾁｰﾑと打ち合わせを行っていきたい。 

③ 「工学部学友会」ＨＰについて・・・＜ＨＰ維持ﾁｰﾑ＞山添ﾘｰﾀﾞｰ 

      トップページの「新着情報」を大きく見やすく改良した。 

      湖風会ＨＰ委員会で話題になったスマホでの閲覧の利便性を高めることについては、しば 

       らく様子を見ることとする。 

④ 県大工学部の活動支援について・・・＜活動支援ﾁｰﾑ＞立入ﾘｰﾀﾞ 

 ａ）工学部長交替に伴う表敬訪問について（4/2 湖風会館） 

   今回工学部長が交替になった。廣川教授が副学長兼理事に、山根教授が新工学部長に就

任された。 

    出席者：廣川副学長兼理事、山根新工学部長、安田教授、徳光教授（材料科学）、柳沢教

授（電子） 

       立入会長、国領・林副会長、若林理事 

   今後のご指導・ご支援をお願いした。山根教授には彦機会当時もお世話になっていた。 

 ｂ）工学部支援会について 

   支援会の会長が交替になり、高橋金属の社長が会長になられた。また、会費も 20 万円/

年→15 万円/年（将来的には 10 万円とか 5 万円も考えの中にある）に改定された。 

   支援会発足時は電子ｼｽﾃﾑ工学科新設時の人件費補填という意味合いもあったが、現在は 

   本来の研究設備の補充や工学部の運営に当てられる。 

   支援会には学生と企業を繋ぎ、シーズとニーズが合致すれば共同研究という次のステッ

プに進むケースもある。この場合は会費とは別費用となるが・・・。 

   支援会の総会にオブザーバーとして出席させていただき、支援会の方向性の確認及び「工

学部学友会」としてどんな協力が出来るか検討したい。 

   7/22 総会開催予定になっているが、山根新工学部長を通じて打診して頂く。 

 ｃ）活動支援ﾁｰﾑの再編成 

   活動支援ﾁｰﾑは、立入ﾘｰﾀﾞｰ、安田特別理事、林副会長、谷川・奥理事とすることを理事

会で承認した。 

 ｄ）会社訪問について 

   今年度の会社訪問は、7/2 (株)麗光と(株)オーケーエムの２社にお願いする予定。 

   学生は機械ｼｽﾃﾑ工学科とする。 参加役員も両社に分散する。 

     e) 2/18～19 に京都ビジネス交流フェア 2015 が開催された。3 年連続で県大工学部が参 

画し知名度も上がったと思われる。又、湖風会北川副会長も視察された。 

     ｆ）文部科学省 イノベーションシステム整備事業 地域イノベーション戦略支援プログラ 

       ム「電気と熱の地産地消型スマートグリッドシステムの開発」H26 年度成果報告会が 
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  3/25 大津市のコラボしが 21 で開催された。滋賀県立大学工学部からも山根教授や、折野 

研究員の講演があった。立入会長、国領副会長、奥理事が参加した。 

⑤ 同好会活動について・・・各世話役 

ａ）ゴルフ同好会・・・立入世話役 

今年度は、6 月 13 日（土）にコンペを開催予定です。３組で予約、4/25 申込み締切、 

場所はオレンジシガ CC です。 

ｂ）ウォーキング＆小旅行・・・国領世話役 

5 月 10 日（日）に“石山寺～宇治平等院 見て歩き”で第 11 回ｳｫｰｷﾝｸﾞ＆小旅行を催行す 

る。中型バス（定員 27 名）をチャーターする予定であるが、参加者が 30 名となった。 

山添さん含め 3 名の方は山添さんの自家用車で参加してもらう。 

コースは、JP 石山寺駅（参集）→石山寺→寿長生の郷→花やしき浮船園→上林三入→平 

等院→JR 京都駅（解散） 

当日、撮影された写真を提供して頂き、フォト同好会としてＨＰに掲載する。 

ｃ）テニスの集い・・・林世話役 

10 月 24 日（土）～25 日（日）に県大テニスコートで開催予定。 

4/11 関係者で打合せを実施した。 

今回からテニス参加者の参加費 500 円を徴収し、ボール代、飲物代に充てる。 

ｄ）カラオケ愛好会・・・内片世話役 

内片世話役欠席のためスキップ 

      e） フォト同好会・・・山添世話役 

        5/10 ウォーキング＆小旅行に参加者から作品を提出して頂き、ＨＰに掲載する。 

       本年度は 11 月 24 日（火）嵐山で撮影会を開催予定。8 月の理事会に詳細計画を示す。 

    ⑥ 事務局 

      a）平成 26 年度「工学部学友会」会計報告及び会計監査報告が藤田会計担当理事からされ 

理事会で承認された。 

又、平成 26 年度「彦機会」会計報告及び会計監査報告がされ同じく承認された。 

ｂ）「彦機会」名義の預金口座の取り扱いについて 

   Ｈ24 年 3 月「工学部学友会」名義の口座開設をしたが、「彦機会」名義の口座はそのま 

  ま保持してきたが、解約して口座を一本化することが理事会で承認された。 

  藤田理事のほうで手続きをして頂く。 

          ｃ）湖風会本部からの支部助成金について、Ｈ26 年度 15 万円を支給されたがその会計報告 

        及び、Ｈ27 年度の申請予算 10 万円の内容を説明した。 

     ｄ）理事会の開催案内に対し欠席されるかたの連絡が無い方が散見される。 

       連絡の徹底を啓蒙する。 
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次回、第２2 回理事会開催予定  

           日 時；平成 2７年 6 月 21 日（日）１4：00～ 

           場 所；ザ・草津タワー 会議室 

           議 題；別途案内します                以上。 


